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Info: Als Konferenz ist die Energy Storage in der Messe Düsseldorf einmal gestartet.
Inzwischen ist sie eine Messe, auf der auch Geschäfte angebahnt oder abgeschlossen
werden. Hans Werner Reinhard zieht eine positive Bilanz und äußert sich zur Zukunft der
Branche und der Energy Storage.

1. Nach dieser erfolgreichen Messe - sprechen Sie bzgl. der Energy Storage noch immer
von einer kleinen Messe?

2. Was macht diese Messe denn für die Aussteller*innen und die Branche aus?

3. Wie bewerten Sie den Besuch von Herrn Minister Pinkwart und wie glauben Sie wird die
Politik die Branche in Zukunft unterstützen?

4. Das Thema Elektromobilität ist auf der Energy Storage verhältnismäßig klein vertreten.
Wird sich das ändern?
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